

En Santa Cruz de la Zarza

Pleno del Ayuntamiento

Jesús Angel Amores

En el pleno celebrado por el Ayuntamiento de Santa Cruz de la Zarza se ha aprobado, entre otros puntos, dos actas que había pendientes de un pleno anterior, así como la Junta de protección Civil.

En cuanto a los cambios producidos en la Corporación Municipal, se cambió a José Sierra Moreno, que pertenecía a la pasada corporación de Alianza Popular, por Joaquín Fuentes, de la actual corporación. También a Domingo Cámara del PSOE, por Jesús de la Cruz, también del PSOE.

Además el nuevo vicepresidente del actual gobierno recayó en Leandro González, de la candidatura de izquierda.

Asimismo se procedió a la aprobación del cambio de nombre de varias calles de esta localidad toledana.

En cuanto al plan de la Casa de la Cultura, se desechó la compra del local del cine «Lorient», sito en la calle Charón, por considerar elevado el presupuesto. Por lo que se continúa con los planes que había desde el principio y que en estos momentos hay un juicio al respecto por la compra de dicho local, para determinar quién es su verdadero propietario.

Dentro del orden del día se encontraba la aprobación de planes provinciales para el asfaltado de varias calles del término municipal de Santa Cruz de la Zarza, dentro del presupuesto para 1988.

Todos estos puntos que se trataron en el pleno han quedado expuestos al público en el tablón de anuncios del Ayuntamiento para posibles reclamaciones por parte de los vecinos de la localidad.

Por otro lado, y en esta misma localidad, hoy se subasta una colección de obras de arte y cristalería en la sala de plenos del Ayuntamiento. Esta subasta se ha venido haciendo por diferentes pueblos de nuestra provincia y región, y en esta ocasión le corresponde al pueblo de Santa Cruz de la Zarza ser el protagonista de esta subasta itinerante que no deja de ser curiosa, además de interesante.

Plaza de San Gil

No solamente en nuestra villa existen lugares medianamente mejorables. También disfrutamos de zonas verdes construidas en los últimos años con el dinero que nuestros ediles donaron al municipio. Nuestra instantánea ofrece una panorámica de la Plaza de San Gil. En otro tiempo la fisonomía era paupérrima. Ahora la población infantil goza de un lugar de diversión, donde no faltan toboganes y columpios. La estética no se ha olvidado y la iluminación ha quedado en consonancia con la plaza. Las farolas isabelinas hacen acto de presencia.

«El Cazador»

Una Residencia de ancianos

José Reyes Calero

Desde hace unos meses funciona un nuevo Centro Geriátrico con carácter privado. Más de cincuenta ancianos conviven en unas pulcras, funcionales y acogedoras instalaciones.

«El Cazador», antaño hotel, posteriormente cambió de orientación y tuvo que cerrar, es en la actualidad una residencia digna para nuestros mayores.

El nuevo centro está enclavado a la altura del kilómetro 74 de la N-V Madrid-Lisboa, en la bifurcación de la arteria Avila-Toledo. Tres mil metros cuadrados es la superficie edificada, distribuidas en tres plantas, donde no faltan cafetería, biblioteca, salón de televisión, vídeo, así como instalaciones médicas, de lavandería y hasta una piscina.

Los internos pueden disfrutar de unos diez mil metros cuadrados de jardines, donde se imponen los árboles frutales y de sombra.

Jesús marjaliza, psicólogo de profesión y a la vez gerente de la Residencia, nos argumentó, «hemos tenido que trabajar duro para poder recuperar el edificio, ya que durante cinco años ha permanecido cerrado, aunque con las obras de acondicionamiento hemos concluido la primera etapa, y estamos a punto de comenzar la segunda».

Con la llegada de las religiosas Terciarias Franciscanas del Rebaño de maría, la asistencia en todas sus facetas, hacia los residentes, está más que garantizada.

Hemos de mencionar que la población interna es de avanzada edad y no todos tienen capacidad para valerse por sí mismos. Fuimos testigos de la llegada de una señora de cien años, Felisa Balta-

sar, nacida en Carpio de Tajo, aunque vivía en Madrid.

Jesús Marjaliza nos comentó los futuros proyectos, como es la instalación de un ascensor, la ampliación de la enfermería, así como otras dependencias acordes con la edad senil.

También se lamentaba de que aún no exista una reglamentación específica para residencias privadas en el territorio nacional, a excepción de la Comunidad de Madrid y en Navarra.

La capacidad total del internado es de unos ciento diez, que a buen seguro, cuando conozcan las instalaciones y el servicio que ofrece a los mayores, las peticiones sobrepasarán esta cifra.

Una vez más la empresa privada, sin ayuda de las entidades autonómicas o provinciales viene a suplir un servicio importante en la comarca, y a la vez ha generado diecisiete nuevos puestos de trabajo.

TORRIJOS

Dentro de las Jornadas Culturales de Cruz Roja

Seminario sobre el SIDA.

J.R.C.

Han concluido las primeras Jornadas Culturales de Cruz Roja Española que se han celebrado en la localidad toledana de Torrijos. Si nos atenemos a los resultados y veredictos de los torrijeños, el calificativo de la iniciativa de Cipriano García-Lubén, presidente local de Cruz Roja, es más que un acierto y a la vez se han puesto los cimientos para futuras ediciones.

El doctor Ruano disertó sobre el SIDA, enfermedad ésta que hace palidecer a los seres humanos y que fue el epílogo de un seminario que ha durado tres semanas. usando un lenguaje coloquial que fue asimilado por las ciento

cincuenta personas que acudieron al salón de actos de la Casa de la Cultura, nos vino a decir que «el SIDA no puede ser interpretado como una peste. Las estadísticas nos indican que en cuatro años, los enfermamos por este virus, son unos seiscientos».

Sin embargo nos adentró en la historia de la medicina «nunca para una enfermedad se han destinado tantos esfuerzos y subvenciones como el caso que nos ocupa».

parece ser que el interfón puede ser un medicamento para combatir la enfermedad que suele prodigarse entre la población homosexual, drogadictos y hemofílicos. Asimismo nos relató la temática de la drogodependencia.

Al finalizar el acto Cipriano García-Lubén atendía a nuestro periódico y nos decía, «estoy contento de como se han desarrollado estas primeras jornadas. Torrijos necesita, en un futuro, que se prodiguen estos acontecimientos».

En el corto período que lleva al cargo de Cruz Roja Cipriano García-Lubén, se han visto destellos de nuevas inquietudes en esta agrupación humanitaria que cuenta en la población con más de cuatrocientos afiliados. Las juventudes de Cruz Roja se han fortalecido. La Jornada Cultural ha sido una realidad. Por otro lado se preve la implantación de una emisora local con miras humanitarias y de ayuda que se quiere instalar en Cruz Roja.



Opinión

Las mentiras de la caza

R. Risueño

Llega el domingo, Toledo, como el resto de provincias de nuestra comunidad autónoma presta parte de su atención a la caza, un deporte que además de desarrollarse, generalmente entre amigos, da juego durante el resto de la semana para mentir como bellacos en las reuniones de cazadores. No hace falta más que acudir a céntricos bares y cafeterías de nuestra capital, a primera hora del lunes, para comprobar como los aficionados a la caza menor y la mayor hinchan sus historias y hazañas del fin de semana que quedó atrás.

No es extraño oír, a pesar de que los tiempos no están como para muchas medallas de oro, como en una reunión de tres aficionados se abatieron ocho venados oro, cuatro cochinos de 150 kilos. Son cosas de la caza. Uno disfruta tanto pasando las horas en el campo como construyendo su propia historia en torno a una botella de vino manchego.

Entra el señor del abrigo verde y los pantalones de pana, con el pecho como si se tratara de una visera. Las botas enfangadas de barro, de no se qué finca, y las manos con un tinte de sangre del cochino que tuvo que rematar para que no desmantelara la rehala. Eso sí, el coche, por supuesto todo terreno, aparece a la puerta de un famoso establecimiento toledano con el brillo de recién salido de la cadena de montaje. Son cosas de la caza. El político, al contrario que el aficionado a la caza, no se cree la mitad de las cosas que promete y afirma, mientras el cazador, hombre de pocas promesas y mucha ilusión, necesita creerse él mismo para poder ser creído en los círculos que habitualmente le rodean. Pasamos a la perdiz, al conejo y a la liebre y la historia se repite.

¿Que cazador no cortó una perdiz de pico al compañero de postura o cuadrilla?

Termina la jornada de caza, junto a los coches se hace una pequeña hoguera, la atención se centra en los chorizos y chuletillas puestas en el «apaño» por las resignadas madres, se comentan los avatares de la salida y resulta que teniendo las piezas presentes, extendidas en el suelo, las cuentas no cuadrarán. Dos de fulano, que no son dos, sino ocho por que dejó de cobrar seis, las cuatro de Pepe, que Juan cree fueron derribadas por él y las 18 del «fenomeno» de la cuadrilla, suman siete perdices, dos liebres y un conejo. Nadie se «baja de la burra», las diferencias serán el comentario en el coche hasta llegar a Toledo. Una vez en el lugar de las cañas, ahora sí, en compañía de sus respectivas mujeres, todos los cazadores nos convertimos en cómplices de todos, le regalamos a nuestro vecino las dos perdices de ala, a las que ni siquiera le disparamos. La liebre que se mató mientras dormía placidamente en la «cama» resulta que iba a 250 por hora, haciendo regates y con un chaleco antibalas.